

"Los Caballitos" llegan a Elda con más de 60 puestos para "feriar" a pequeños y adultos

30/11/2015



Imagen de archivo de la feria de 2014 | Jesús Cruces.

Miles de personas volverán a cumplir con la tradición de "feriar" a sus hijos y nietos así como al resto de sus familiares durante los próximos días, y es que la Feria de Atracciones, también conocida como Feria de los Caballitos, comenzó a funcionar el pasado fin de semana en su ubicación tradicional, entre las calles Polígono, Médico José Ferreira Quintana y Avenida de Filipinas, un espacio diáfano y accesible al público situado en el Polígono Almafá, donde cada año se instalan numerosas atracciones. Se espera que este fin de semana lleguen a la ciudad más de 60 puestos de juguetes, juegos como la

tómbola o puntos de comida en los que se venden los característicos algodones de azúcar, castañas o panochas.

Este servicio lo ofrece la Asociación de Feriantes del Sureste de España, cuyo presidente, Rafael Lorenzo Moratalla, ha manifestado que la feria permanecerá abierta hasta el día 13 de diciembre. Además, tal y como se hizo el pasado año, se celebrarán los denominados "Días del Niño", concretamente el 11, 12 y 13 de diciembre, en los que se podrá disfrutar de la Feria al

precio de 1,50 euros por atracción.

Rafael Lorenzo Moratalla ha comentado a su vez que la feria estuvo algo floja la primera semana, pero "se animó días después y ya este fin de semana esperamos que llegue más gente, sobre todo si el buen tiempo acompaña durante la celebración del puente de la Inmaculada".



La feria recibe a miles de familias en el puente de la Inmaculada | Jesús Cruces.

Esta actuación se complementa con los puestos que se colocarán en el Polígono Almafrá el próximo fin de semana, actividad que organizan desde el Área de Comercio y Mercados del Ayuntamiento de Elda, AFIC, y que se espera que cuente con unos 65 puestos de artesanía, cifra similar al pasado año, aunque este dato se confirmará en los próximos días. En los puestos se ofrecerá una gran variedad de tradicionales productos como manzanas de caramelo, algodón de azúcar o

castañas, además habrá casetas con juguetes, regalos y detalles de todo tipo.

Esta amplia oferta hace que la feria se convierta en un mercado tradicional que suelen visitar cientos de personas durante el puente de la Inmaculada Concepción, 8 de Diciembre, día en que es tradicional acudir a "feriar" a los más pequeños.

La Feria de la Inmaculada o de los Caballitos se convierte por tanto en una cita obligada para todos los eldenses, un espacio donde disfrutar con los productos típicos de las fechas navideñas, que se ve enriquecida con la Feria de Atracciones, de forma que pequeños y mayores pueden pasarlo bien durante unos días con las atracciones, casetas y tómbolas, como prelude de la Navidad.



La feria de atracciones estará abierta en Elda hasta el 13 de diciembre | Jesús Cruces.